

Wir haben in der zurückliegenden Zeit die Qualität und Wirksamkeit der Arbeit mit IM gründlich untersucht. Es erfolgten umfangreiche Kontrollen und Überprüfungen, es wurden entsprechende Forschungsarbeiten durchgeführt und dabei insgesamt weitere wichtige Erkenntnisse und Erfahrungen gesammelt.

Auch der heute geführte umfassende Erfahrungsaustausch brachte wertvolle und konstruktive Vorschläge zur weiteren Verbesserung der Arbeit mit IM.

Alles, was wir an Erkenntnissen und Erfahrungen gewonnen haben, was hier gesagt wurde, hat aber nur dann Wert, wenn es allen in Fleisch und Blut übergeht, wenn die Leiter und Mitarbeiter so arbeiten, wie es hier verlangt wurde und die Lage erfordert, wenn sie die Arbeit mit den IM beherrschen und sie ständig weiter qualifizieren.

Die hier anwesenden Leiter tragen dafür eine hohe Verantwortung. Sie haben deshalb auch eine gründliche Kontrolle darüber auszuüben, wie die getroffenen Festlegungen praktisch durchgesetzt und wie sie im Griff behalten werden.

Ich werde nach diesem Erfahrungsaustausch ebenfalls sehr gewissenhaft kontrollieren lassen, wie das alles in den Dienstseinheiten ausgewertet wird und wie es sich vor allem in neuen und höheren Arbeitsergebnissen umschlägt.